

# Wie getrennt sind die Gewalten in einem Staat?

## Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!
3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab



Gewaltenteilung bedeutet gerade nicht, dass die

\_\_\_\_\_ möglichst streng getrennt sein sollen. Im

Gegenteil: Ein \_\_\_\_\_ soll bei verschiedenen

Gewalten etwas \_\_\_\_\_ dürfen. Erst dadurch können

die Gewalten einander \_\_\_\_\_ und verhindern, dass

am Ende nur einer herrscht.

So wählt in den \_\_\_\_\_ das Volk den Präsidenten,

aber auch das Parlament. Der \_\_\_\_\_ darf sich zwar

seine Regierung zusammenstellen. Aber ein \_\_\_\_\_

braucht auch die Zustimmung des Parlaments. Und obwohl das

\_\_\_\_\_ die Gesetze beschließt, kann der Präsident

für eine Zeitlang \_\_\_\_\_, dass ein Gesetz in Kraft

tritt.

Organ

mitentscheiden

kontrollieren

Parlament

Regierungsmitglied

Gewalten

Präsident

USA

verhindern